



شركة مسيعة
للبتروكيماويات
القابضة
Mesaieed
Petrochemical
Holding Company

04/08/2024 13:52:07



MPHC/OUT/2024/057

المحترم،

السيد/ ناصر عبدالله الغني
مدير إدارة عمليات السوق والمراقبة
بورصة قطر

تحية طيبة وبعد،،،

**Subject: Disclosure of the Financial
Results of Mesaieed Petrochemical
Holding Company**

**الموضوع: الإفصاح عن النتائج المالية لشركة
مسيعة للبتروكيماويات القابضة**

With reference to the above subject, please be informed that the Board of Directors of Mesaieed Petrochemical Holding Company is scheduled to convene on Monday, 12 August 2024 to discuss the financial results for the period ended 30/06/2024, in addition to the proposal for the distribution of interim dividends.

Please also note that we will conduct the Investor Relations Earnings call on Sunday, 18 August 2024 at 1:30 pm Doha time.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، نود أن نُحيطكم علماً بأن مجلس إدارة شركة مسيعة للبتروكيماويات القابضة سوف ينعقد يوم الإثنين الموافق 12 أغسطس 2024 وذلك لمناقشة النتائج المالية للفترة المنتهية في 30 يونيو 2024، بالإضافة إلى مناقشة مقترح توزيع الأرباح المرحلية.

كما يرجى العلم بأننا نعتزم عقد مؤتمر عبر الهاتف يُدعى إليه المستثمرين لمناقشة الأداء المالي والتشغيلي للشركة، وذلك يوم الأحد الموافق 18 أغسطس 2024 في تمام الساعة 1:30 ظهراً بتوقيت الدوحة.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،،

عبدالله يعقوب الحاي
مدير شؤون الشركات المخصصة
قطر للطاقة

نسخة: - هيئة قطر للأسواق المالية